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●点 鐘 

●ロータリーソング     我らの生業 

●ゲスト及びビジターの紹介 

●会長の時間     会長 岩本 正樹 
 皆さんこんにちは、めっ

きり寒くなって参りまし

たが、皆さん風邪などひか

れてみえないでしょうか。

体調には充分留意してお

過ごしなされてください。 

さて今日は少し硬いロ

ータリークラブの話をし

なければなりません。先週

ＦＡＸでも送付させて頂きました資料をお手元に

も配布させて頂きましたが、今年の地区大会では

大会決議審議会なるものを大会初日に開催して、

各クラブ会長が出席の上、上程決議案を審議し評

決する会が設けられるそうです。この審議会はク

ラブの人数規模により議決権が定められており、

我が高山中央クラブは 2 票の議決権が与えられて

おります。本日の会長の時間は、その決議案に対し、 

我がクラブとしての賛否を確認させて頂く時間と

させて頂きたいと思います。 それではまず、上程

審議案二案を読み上げさせて頂きます。 

1.日本の伝統として継承するロータリー文化を堅

持する決議 

2016-17 年度の第 2630 地区大会で「日本の伝統

として継承するロータリー文化を堅持する決議」

が大会決議 3 号として採択されました。大会決議

の折、服部芳樹パストガバナーに、「日本のロータ

リーの伝統とは、職業奉仕を学ぶ道場が例会であ

り、自分を磨くために例会に出席する事」が大切で

あるとご指導いただきました。それは、絶えず変化

していく世界に、これまでの経験や価値観が今も

通用するものか考え、そして、せっかくの決議を堅

持するために、ロータリアンに共有していきたい

と思いました。そのために、「日本のロータリーの

伝統とは、職業奉仕を学ぶ道場が例会であり、自分

を磨くために例会に出席する事」という具体的な

文言を補足し、再度決議採択を願うものです。 

2.地区世界社会奉仕補助金を地区奉仕プロジェク

ト補助金にする決議 

新型コロナウイルスの流行によって世の中の価

値観は大きく変りましました。日本国内において

も社会構造が大きく変わり、格差社会が顕著にな

ってきました。母子家庭の増加や、子どもたちを取

り巻く環境も厳しくなってきました。ロータリー

活動の基本は、社会が良くなること、特に未来を担

う青少年たちが元気になること、希望をもって毎

日の生活を送っていけるようになるように尽力し

ていくことではないでしょうか。そこで、私たち第

2630 地区では、標記補助金について、１人当たり

200円ずつ徴収させていただいておりますが、その

補助金を有効に活用するために、国際奉仕活動に

限定していました地区世界社会奉仕補助金を国内

の社会奉仕活動にも広げて利用できるようにして

いきます。また、地区世界社会奉仕補助金（ＷＣＳ）

を地区奉仕プロジェクト補助金として利用を促し

ていきます。 

この 2 案について我が高山中央クラブとしての

賛否をお諮りして今週地区大会の審議会に臨みた

いと思いますので、この案についてご意見や質問

がございます方は申し出てください。因みに、1号

の案は剱田さんが 1 回目にガバナーをされた時に

上程し可決された決議に、補足文書を付けて再決

議案として今回上程されたものです。我がクラブ

ではその決議以来、クラブ細則にこの 3 号決議を

遵守するよう書かれております。2号議案につきま

しては、こんな補助金がある事自体知らない人が

多いと思いますが、この補助金の原資は第 2630地

◆会長  岩本 正樹  ◆幹事  長瀬 栄二郎  ◆会報委員長 井ノ下 雄志 ◆会報担当 井ノ下 雄志 

 

 会員数 出席会員 出席数 Make-up 出席率 

本日 

1341 回 

56 名 56 名 42 名 ----- 75.00％ 

前々回 

1339 回 
56 名 56 名 38 名 6 名 78.57％ 
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区による毎年会員 1 名当り 200 円の地区拠出金に

より成立っており、それを地区世界社会奉仕補助

金（ＷＣＳ）として活用している補助金制度です。

今まではこの補助金は国際奉仕にしか使う事が出

来ませんでしたが、それを国内の社会奉仕にも使

えるようにしようという案でございます。まあ、平

たく言えば日本も最近貧富の差が広がって貧困層

が増えてきて、外国の心配より自分の国の心配を

しなければいかんぞという事だと思います。 

この篠原ガバナーの二つの決議案に高山中央ク

ラブとして賛同してよろしいでしょうか。意見ま

たは質問のある方はここで申し出てください。 

それではよろしい方は拍手をもってご賛同願い

ます。 

賛同者多数とみなしましたので大会決議審議会

では賛成票を投じてまいりますので宜しくお願い

致します。ありがとうございました。今日の会長の

時間はこれで終わらせて頂きます。 

●幹事報告 
          幹事 長瀬 栄二郎 
＜高山市文化協会より＞ 

・新年市民互例会・名刺交換

会・飛騨文芸祭表彰式開催の

ご案内 

日時：令和 6年 1月 1日   

会場：ひだホテルプラザ   

会費：7,500円 

 
●ロータリー財団委員会  
          委員長 前越 路子 
ロータリー財団委員会、委

員長の前越です。いつもです

と地区ロータリー財団委員会

の方に来ていただき卓話をし

て頂きますが、今年から自ク

ラブで実施するように指示を

頂きましたので、今回は昨年

にロータリー財団委員会が作

成した収録映像を見て頂きた

いと思います。 

 

 ～映像 視聴～  

 

ご視聴有り難うございました。11 月はロータリ

ー月間となり、例年 100 ドルのご寄付を目安に皆

様にお願いしています。今年は諸事情を考慮させ

ていただき、皆さんに１万５千円の寄付をお願い

します。次回の例会から集金をさせて頂きますの

で、ご理解お願い致します。 

 

 

 

 
 結婚記念日のお祝いを頂きありがとうございま 

 した。              大原 誠 

 

 妻の誕生日にお花を頂きました。 

 ありがとうございました。    高橋 厚生 

 

 今年 7月に入会させて頂きました村井です。 

 改めましてお世話になりますがよろしくお願い 

 致します。クラブライフは、皆様と楽しんで行き 

 たいと思います。今回は、会員誕生日祝いと結婚 

 記念日記念品を二つも頂きました。結婚記念日 

 は 11/19（日）でしたがトロットサンダーが来て 

 馬券 10万円超えの大荒れ、マイルチャンピオン 

 でした。今年も 11/19は日曜日です。さて結果 

 はどうなるのでしょう。     村井 繁喜 

 

 私事、娘が子を授かりました。私自身、まだ小僧 

 だと思っていますが、おじいちゃんになれそう 

 です。めちゃくちゃ嬉しかったのでニコニコへ。 

                 高原 龍士 

 

 欠席ばかりですいません・・のでニコニコへ。 

 周先生、還暦ゴルフ大会、無事生還されおめでと 

 うございます。          高木 純 

 

 ロータリーの友情に感謝します。  周 信夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコ BOX＞ 


